
حفظهم الل   السادة / أعضاء مجلس الإدارة  

حفظه الل   خلف بن احمد الحربي سعادة رئيس مجلس الإدارة الأستاذ /  

وبعد   السلام عليكم ورحمة الله وبركاته  

إدارة نفيذكم بأنه تم اجتماع اعضاء لجنة  ،    والنجاح ابعث اليكم بأصدق التحيات متمنيا لكم دوام التوفيق  

وتم مناقشة عدة قضايا تخص  م    2022-12-12بتاريخ  م    2022لعام    الثاني ضمن اجتماعهم    المخاطر

اتفق الأعضاء على رفع اهم التوصيات  في حدود مهام ومسؤوليات اللجنة و  الجمعية وآليات العمل بها  

 : وهي  

 ما تبقى من الوقفالانتهاء من توصية  -1

التي تحقق عائد مستدام  في المجالات الاستثمارية التوسع  -2

ولكم تحياتنا ،،،

اللجنة رئيس  

موسى حسن موسى الحربي  
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